

Fabricación de productos de caucho (Resumen)

I. INTRODUCCIÓN

La industria peruana de caucho viene registrando una situación compleja debido al mayor número de productos manufacturados importados, al incremento de la informalidad y al contrabando de neumáticos. Pese a estos factores que restringen la producción, las ventas y el mejor desenvolvimiento de la industria de caucho, las empresas continúan apostando e invirtiendo, ya que el mercado nacional ofrece aún oportunidades de crecimiento. En ese sentido, por ejemplo, una importante empresa del sector desde hace un par de años, retomó la fabricación de neumáticos off-road (fuera de carretera) dirigido especialmente para satisfacer la demanda del sector minero.

Asimismo, la oferta exportadora del país es aún pequeña en comparación a otros países de la región, como México o Brasil, los países que tienen los mayores ingresos por exportaciones de los productos de caucho y sus manufacturas, gracias a que dentro de sus territorios se han instalado las principales plantas industriales de neumáticos del mundo. En comparación de la Alianza del Pacífico, el Perú ocupa el penúltimo puesto superando sólo a Colombia.

Gráfico N°1
América Latina: Exportaciones de caucho y sus manufacturas*, 2017

